



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Rév. M. Paul Larocque, 2e évêque de Sherbrooke.—La ferme-modèle des RR. Pères Trappistes à Oka.—Les RR. PP. Trappistes à Mistassini.—Etablissement d'un orphelinat agricole.—Ecole d'horticulture et d'économie domestique dans le comté des Deux-Montagnes.—Ferme modèle et beurrerie à Compton.—La récolte.

Causerie agricole : Arrachage de la betterave.
Sujets divers : Utilisation des engrais verts. La maladie des pommes de terre.—Choix du blé-d'Inde et autres grains pour semence.—Travaux de culture à l'automne. Mise en cave des pommes de terre.—Concours de la Société d'horticulture du comté de l'Islet.

Choses et autres : La vente de produits agricoles par à peu près.—Le blé-d'Inde moulu pour les bestiaux.—Les pâturages.—Choix des arbres fruitiers pour la plantation.—Rhubarbe.—Choix de pommiers pour le verger.

Recette : Poudre d'Origny pour nettoyer les meubles.

REVUE DE LA SEMAINE

Le Rév. M. Paul Larocque, 2e évêque de Sherbrooke.—La nouvelle, publiée par quelques journaux, que M. le chanoine Paul Larocque, curé de Saint-Hyacinthe, était nommé évêque de Sherbrooke, comme successeur de feu Mgr Antoine Racine, vient d'être confirmée par une dépêche reçue du Vatican par Mgr Moreau. Le futur prélat, est natif de Sainte-Marie de Monnoir ; il est âgé de 46

ans. Après avoir exercé le saint ministère pendant onze ans, il se rendit à Rome pour y suivre les cours du collège Romain ; après trois ans d'études il obtint les degrés de docteur en théologie et docteur en droit canon. A son retour à Saint-Hyacinthe, il fut nommé chanoine puis desservant de la cathédrale, et l'année suivante curé de cette ville épiscopale.

La ferme-modèle des RR. PP. Trappistes à Oka.
—La ferme modèle des RR. Pères Trappistes à Oka est devenue pour ainsi dire une exhibition permanente des produits agricoles de toutes espèces récoltés dans cette immense ferme qui il y a une dizaine d'années était en grande partie à l'état de forêt. Pour ceux qui la visitent, elle est un exemple constant des meilleures pratiques à adopter pour tirer avantageusement parti de l'agriculture. Il n'est donc pas étonnant de voir les cultivateurs s'associer par groupe, et venant de toutes les parties du pays pour visiter la ferme modèle des RR. PP. Trappistes dont les services qu'ils rendent à l'agriculture en général sont appréciés à une si grande valeur.

Il n'y a aucune partie de cette ferme qui saurait ne pas attirer vivement l'attention des cultivateurs. Toutes les bâtisses de la ferme, tous les travaux de